

finde semana

EL VIAJERO

Vuelta al Hierro con el volcán dormido

La isla de lava y luz renace con sus encantos intactos tras el susto de las erupciones



- ▶ 24 horas en... Belfast, una década cerrando heridas
- ▶ Las mejores vinotecas de Madrid y Barcelona
- ▶ Ofertas para viajeros
- ▶ Extra: Jaén

CULTURA

'Campos de Castilla', un siglo de versos

Se cumplen 100 años de la edición del poemario clave de Antonio Machado



El 'caso Dívar' abre una crisis sin precedentes en el Poder Judicial

El Consejo se parte en dos con peticiones cruzadas de dimisión

JOSÉ A. HERNÁNDEZ / JOSÉ YOLDI
Madrid

En una crisis institucional sin precedentes por el escándalo del dinero público gastado sin justificar por parte de Carlos Dívar, presidente del Tribunal

Supremo, el Consejo General del Poder Judicial celebró ayer un pleno de cinco horas que terminó con una de las mayores fracturas que conoce el gobierno de los jueces desde su creación en 1980. Los 21 miembros del Consejo, la mayoría jueces, algunos fiscales y el resto abogados, discutieron sobre los gastos con dinero público de su presidente en 20 viajes a Puerto Banús (Marbella) durante fines de semana de al menos cuatro días de duración.

Cinco vocales progresistas pidieron, en una situación inédita, la dimisión de Carlos Dívar, que se negó a abandonar el puesto y a dar explicaciones sobre a qué personas agasajó en Marbella con el dinero supuestamente dedicado a atenciones protocolarias. Al mismo tiempo, otros siete vocales (cinco de ellos conservadores y otros dos progresistas) pidieron la dimisión de su compañero José Manuel Gómez Benítez, que fue quien denunció los hechos ante la Fiscalía General del Estado, que finalmente archivó el caso. **PÁGINAS 10 Y 11**

La prórroga de los convenios queda limitada a un solo año

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

El Gobierno dio ayer en el Congreso una vuelta de tuerca más a la reforma laboral para endurecerla. Los convenios no renovados se prorrogarán ahora un año, y no dos, y el empresario podrá cambiar unilateralmente las condiciones laborales al poder disponer de hasta un 10% de la jornada laboral frente al 5% actual. **PÁGINA 22**

Andalucía, País Vasco y Cataluña desafían a Wert por Ciudadanía

Las tres grandes autonomías que no gobierna el PP —Andalucía, Cataluña y País Vasco— desafiaron ayer al ministro José Ignacio Wert, al anunciar que impartirán en su territorio partes de Educación para la Ciudadanía que van a ser suprimidas, como la condena de la homofobia o de la desigualdad social y de género. **PÁGINA 38**



EDUARDO PARRA (GETTY)

Jugando con la identidad nacional

vida&artes La agitación nacionalista levantada ante la final de la Copa del Rey de hoy entre el Athletic y el Barça es un ejemplo paradigmático de cómo utilizar los resortes de la sociedad me-

diática para ocupar espacio. Una polémica alentada, además, por la reacción españolista encabezada por Esperanza Aguirre. En la foto, diputados vascos y el catalán Duran, ayer en la puerta del Congreso.

Rajoy descubre en Hollande un inesperado aliado en la UE

Europa embarranca tras el choque frontal de París y Berlín

Mariano Rajoy ha descubierto una sintonía inimaginable con François Hollande. Su encuentro del miércoles y la intervención del presidente francés en la cum-

bre europea, han convencido a Rajoy de que Hollande es el líder con las ideas más claras sobre la crisis. La química de Rajoy con Hollande ha sido paralela a su de-

cepción con Merkel, que no defendió las tesis españolas. El choque París-Berlín en la cumbre deja paralizada a Europa. **PÁGINAS 2 A 5**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**



El grupo de Bankia requerirá del Estado unos 20.000 millones

El Consejo de Bankia se reúne hoy para aprobar el plan de saneamiento de la entidad. Los nuevos gestores quieren capital público

por más de 20.000 millones, lo que desborda las previsiones de Economía. **PÁGINAS 23 Y 24**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

No al pecado de orgullo

El Gobierno de Rajoy debe permitir que el fondo de rescate recapitalice a la banca Por **Alain Minc** **PÁGINA 33**